
个人布道的技巧 

 

问：李老师，您好！我的个人布道技巧很差，总是很难抓住重点，觉得自己也有

一些胆怯。可以分享一下您的经验吗？ 

  

答：你愿意和别人分享福音，真是为你感谢主。一个人如果不是被主耶稣基督恩

典得着，也不会想和别人分享福音的恩典。我们重生得救以后，对于我们的罪担脱

落与新生命的开始，我们会有一种想与人分享的冲劲。 

  

就像“推销”一个好的产品一样，你应该要知道福音到底是什么。福音，就是我们

的罪（罪性与罪行）被生命的终极审判官赦免了。为什么被赦免了？因为耶稣基督

死在十字架上，将我们死在罪恶过犯中的人救赎回来了。因此耶稣赎罪的舍命，使

我们脱离了死亡的权势，耶稣的宝血恢复了我们与神的关系。如果你凭信心领受与

基督同死、同埋葬的真理，你的罪就都被赦免了，你就因信称义。但福音不只消极

地使我们的灵魂得救，成为圣洁的圣徒，可以永远活在神的面前；福音更是积极地

使我们今生不再处于罪的权势之下，我们与耶稣基督同复活了，从此以后出于感

恩，不再为自己而活，乃为替我们死而复活的主而活；我们甘心乐意顺服主，如此

进展成圣地荣神益人的生命，就像耶稣基督第一次降世为人那样完全顺服神的品质

生命，这才是永生，也是救恩的必然果效。信耶稣有永生，指的就是永远（时间，

量的观念）和品质（像人子耶稣完全顺服神那样的生命，质的观念）的生命。 

  

如果你真明白福音的真谛，你要与人分享福音，就容易多了。我建议你学习《辅导

与圣灵工作》这门圣经辅导课程。这门课程，就是帮助信徒明白信仰到底是什么，

信仰又如何生活化。如果你不能融会贯通你所信的耶稣基督，那么你想“布道”，

是布什么道呢？是永生之道？还是一套救赎系统道理？救恩，永生，都离不开耶稣

基督。你真认识耶稣基督吗？约翰福音 17:3 说“认识你独一的真神，又认识你所

差来的耶稣基督，这就是永生。”如果你认识耶稣基督，并且和祂有亲密的关系，

你自然就会与人分享耶稣基督。随着时间经验的累积，你的个人布道自然就是一种

生命之道的分享了。 

  

我初信耶稣之时，不懂得太多的真理，但我就是去和人分享耶稣。讲的有限，但我

就是祷告。信主一年半以后，就拼命跟人讲耶稣，他们称我是“福音机器”，像个

机器人一样，无法拦住，禁不住就想和人分享耶稣基督。随着信主的时间增长，越

认识基督，生命中越来越多经历祂，就越知道如何与人分享耶稣。你的胆怯，是怕



人会怎么看你？还是怕自己讲错了？当你越来越认识耶稣基督，越来越为主而活

时，你就越来越不会胆怯，也不怕自己会说错。因为人们得救，是圣灵的工作，而

我们只是耶稣基督手中的一个器皿而已。与人分享耶稣基督，不是技巧问题，而是

与生命有关。我们有多少主耶稣基督那种品质的生命，能够与人分享生命的程度就

有多少。 

  

虽然无法千字内给你技巧，但针对你的生命，你所提问的问题，还是回到根源去探

索吧！愿我们主耶稣因你向着祂的心，赐福你的生命，以至于你自然被掰开来，成

为你周围邻舍的祝福。 


